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 ３月１日(金)、次年度の前期児童会役員選挙の立会演説会が行われました。 

「笑顔いっぱいの学校にしたい！」 

「あいさつがしっかりとできる学校にしたい！」 

「安心してすごせる学校にしたい！」 

「みんなが仲のよい学校にしたい！」 

「明るい学校にしたい！」 

「どんな人にもやさしくできる学校にしたい！」 

「もっと明るい元気なあいさつができる学校に

したい！」 

「『強く かしこく 美しく』の校訓ができる学校にしたい！」‥等。 

 

立候補者と応援者が、自分の思いを全校生の前で堂々と発表してくれました。そして、それを聞いて

いる人たちも真剣に発表に耳を傾けていました。 

 その後、各学級で投票が行われ、給食の時間に投票結果が発表されました。次の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

                    

(敬称略) 

 本年度後期児童会役員の皆さん、お疲れ様でした。全校生のためにがんばってくれて、ありがとうご

ざいました。 

そして、次年度の前期児童会役員の皆さん、全校生のリーダーとなって、みんなのために皆さんの力

を大いに発揮して、活躍してください。皆さんのがんばりを応援しています。 

児童会役員の皆さんを中心に、みんなが一つになって、さらにすばらしい学校にしていけるようにが

んばっていきましょう。  

 

 

前期児童会役員 氏    名 

会 長  岡坂 聖夢 (５年) 

副会長 木本 向日葵(５年) 

副会長 丸谷  幹 (５年) 

副会長 三島 らん (４年) 

書 記 橘  愛莉 (４年) 

 さらにすばらしい学校に‥  



 

 

 

 ３年前、５年生の子どもたちが３年生だった時

に、町探検で、地域の方からいただいた「クリスマ

スローズ」の花の苗を、用務員の寺口さんが大切に

育ててくださっていました。その花が、今年きれい

に花を咲かせてくれました。寺口さん、ありがとう

ございました。 

 薄紫色のかわいい花です。教頭先生の車が置かれ

ている所の後ろの花壇に咲いています。学校にお越

しの際、ぜひご覧ください。 

 

 

 

 学校だより＝校報「ひたみちっ子」の第７７号で、２年生の子どもたちが全校朝会で発表してくれ

た荘司武(しょうじたけし)さんの「なまけ忍者」という詩を紹介させていただきました。 

荘司さんの作品は他にもあり、「ありがとう」という詩もとてもステキな詩だと思いましたので、

ご紹介させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「ありがとう」という言葉には、思いやり・やさしさがたくさんつまっています。 

 「ありがとう」という言葉があちこちでとびかうような学校・家庭・地域になるといいですね。 

これからも、たくさんの「ありがとう」を見つけたいと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 きれいな花が咲きました‥  

 「ありがとう」がとびかう学校に‥  
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